

26.1.90

## „Tennisboom“ in Eggstedt

Eggstedt (he) Tennis erfreut sich wachsender Beliebtheit, nicht nur im Fernsehen und auf den großen Turnierplätzen dieser Welt, sondern auch im TSV Eggstedt. Denn die Tennissparte, die erst im vergangenen Jahr ins Leben gerufen wurde, hat schon 125 Aktive in ihren Reihen. Nachdem die mit Hilfe der Gemeinde Eggstedt gebaute Tennisanlage im April letzten Jahres eingeweiht worden war, traten Freunde des „weißen Sports“ zu Hauf in den Verein ein. Die vielen Tennisspieler, die zumeist aus den Nachbargemeinden Eggstedts stammen, müssen sich mit zwei Plätzen arrangieren. Wegen des Andrangs wurde kürzlich ein Aufnahmestopp beschlossen.

In der kommenden Saison will man eine interne Rangliste ermitteln, um später Mannschaften bilden zu können, die dann an Punktspielen teilnehmen.

Doch jetzt zur Fußballsparte. – Die Spielgemeinschaft zwischen Eggstedt und Krumstedt geht jetzt in die zweite Saison. Es zeige sich inzwischen, daß

der Zusammenschluß richtig war, meinte der TSV-Vorsitzende Hans Jürgen Martens während der Jahreshauptversammlung in „Schmidt's Gasthof“. Erste Erfolge wurden errungen, und daß man Trainer Dieter Voß aus Burg nach Eggstedt holen konnte, muß als „Glücksgriß“ bezeichnet werden.

Doch es ist nicht alles „in Butter“, sondern es gibt auch Probleme. Denn der Sportplatz ist in sehr schlechtem Zustand. Der Rasen ist uneben, naß, und die Grasdecke ist schadhaft. Doch im Sommer wird der TSV den Platz in Eigenarbeit wieder herrichten.

Bei den Wahlen gab es wenige Veränderungen. So bleibt Hans-Jürgen Martens wie auch in den vergangenen acht Jahren Vorsitzender. Rainer Schuldt behielt sein Amt als Kassenwart. Jugendwart Rolf Ehlers schied auf eigenen Wunsch aus. Da sich niemand bereiterklärte, diese Arbeit zu übernehmen, blieb das Amt unbesetzt. Vorsitzender Martens übernimmt es vorerst kommissarisch.